

Bonjour,

Le WE dernier nous étions à Assen, sur le championnat Allemand l'IDM (*équivalent au FSBK*), invités suite à notre belle performance à Chimay en juillet.

C'est le meilleur temps des 2 qualif, donc nous partons en 3e place pour les 2 courses pour notre toute première fois sur ce circuit.

Le samedi nous finissons 5e à 1 dixième des 4e car un passage dans les stands obligé en cours de course, cause retard en pré-grille qui ferme très tôt sur ce championnat allemand, nous avons fait une belle remontée de la 9e place.

Le dimanche : 2e course nous finissons 3e, derrière des side-cars hyper récents avec des moteurs idem !

Bon WE malgré souci sur châssis à l'arrière. (Ci-joint photos qualifs et course 1).

---

Superbe vidéo du résumé side-cars à Assen (circuit surnommé "la cathédrale de vitesse") :

Bienvenue à la cathédrale de la vitesse.

Le résumé des courses 9 & 10

[#IGG](#) [#IDM](#) [#Seitenwagen](#) [#Sidecar](#) [#Racing](#)

---

Vous pouvez voir plus de photos et nous suivre sur notre FACEBOOK "MOREAU RACING SIDE" : <https://www.facebook.com/Moreau-Racing-SIDE-340137239480938/>.

Merci pour votre soutien. RDV dans 8 jours pour les 2 dernières courses à Albi pour la finale du championnat de France.

*Très bonne journée.*

*Marie-Luce Emériaux / pour Moreau Racing Side*

*4 La Richardière*

*79700 St Amand sur Sèvre*

*06.13.76.29.39 / heures bureau : 02.41.71.63.42*